

令和2年8月19日

関係者御一同 様

武岡台高校校長

本年度の体育祭について

猛暑が続いております。本日から本校におきましては夏休み後半の授業日がスタートいたしました。コロナ対策と熱中症対策に努めながら、生徒たちの成長に資する教育活動を続けていきたいと考えております。

さて、本年度の体育祭につきまして、これまで新型コロナウイルスの感染拡大状況を見極めつつ、担当職員を中心に協議・計画を進めてまいりました。言うまでもなく体育祭は学校として最大の行事のひとつであり、同時に将来生徒たちの思い出の中に確実に刻み込まれる大切な行事であると認識しております。

したがって、これまで実施してきた文化祭や定期演奏会同様、「生徒の健康面での安全確保」と「一生で一度の高校生活の充実」の両立を果たすにはいかなる形式・内容であるべきか、そこを最も重視し検討してきたつもりです。

結論としては、プログラムの変更や消毒の徹底、さらには応援上の相互の身体距離の確保などを講じて実施する方向で計画を進めておりますが、その関係で、応援の皆様の来場を制限せざるをえないという結論に達しました。

具体的には、本年度で高校生活を締めくくることとなる3年生の御家族(各家庭2名以内)とさせていただきます。在校生保護者への連絡は本日文書で行っておりますが、卒業生をはじめ本校体育祭を楽しみにしてくださっている皆様にも、この場を以て御連絡させていただきます。

日頃から本校への御協力・御声援をいただいている皆様には誠に申し訳ない結論となってしまいましたが、状況を鑑み、御理解と御協力を賜りますよう、衷心よりお願い申し上げます。